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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ４年１１月２４日 

午前・午後１０時４０分    

議会名 令和 ４ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １ 番  長浜 成仁 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１． 『奥佐野』について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． ヒトパピローマウイル

ス(ＨＰＶ)ワクチンに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①『奥佐野』という言葉を最近良く耳にしますが、

『奥佐野』の定義について本市の認識をお伺いしま

す。 

②『奥佐野』において行われている事業や観光資源

にはどのようなものがあるかお伺いします。 

③『奥佐野』において行われている事業や観光資源

を本市の魅力として今後どのように活用されるかお

伺いします。 

 

①平成２５年６月に厚生労働省において積極的勧奨

の差し控えが決定されたが、差し控えの要因につい

て本市の見解をお伺いします。 

②令和３年１１月に厚生労働省において積極的勧奨

の差し控え中止が決定されたが、差し控え中止の要

因について本市の見解をお伺いします。 

③約９年間続いた積極的勧奨の差し控えがもたらし

た市民への影響について本市の見解をお伺いしま

す。 

④令和４年第３回定例会においてＳＮＳを用いた情

報提供や周知の検討をお願いしたが、その後の取組

状況をお伺いします。 

⑤９価ＨＰＶワクチンの有効性と安全性について本

市の見解をお伺いします。 
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３． 令和５年度佐野市行政

経営方針における令和

５年度の取組について 

 

 

 

 

 

 

４． 拉致問題その他北朝鮮

当局による人権侵害問

題への対処に関する法

律の運用について 

 

 

 

⑥対象年齢を迎えたら、ＨＰＶワクチン接種と子宮

頸がん検診を行うことで子宮頸がん予防に大きく貢

献すると考えるが、本市の見解をお伺いします。 

⑦本市が子宮頸がん予防啓発強化月間(１１月)に行

った取組をお伺いします。 

 

①『民間活力の導入』について、現在の取組内容と

取組状況をお伺いします。 

②『民間活力の導入』について、令和５年度に行う

具体的な取組内容をお伺いします。 

③『新たな財源確保の推進』について、現在の取組

内容と取組状況をお伺いします。 

④『新たな財源確保の推進』について、令和５年度

に行う具体的な取組内容をお伺いします。 

 

①本市が『拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵

害問題への対処に関する法律』に沿って行なってい

る取組事例をお伺いします。 

②本市が北朝鮮人権侵害問題啓発週間(１２月１０

～１６日)に行っている取組をお伺いします。 

③ブルーリボンの職員の着用について本市の見解を

お伺いします。 

 

 


